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Lundi 28 août  2023, levé matinale à 6 heures, en direction de l'Aéroport de Nantes-

Atlantique. 

 

Après un dernier gros bisou à ma maman, j'étais partie pour de nouvelles aventures dans un 

monde inconnu. Mais avant cela il faut d'abord arriver à Paris Charles de Gaulle, et après 4h 

de correspondance, j'embarquais enfin pour de nouvelles découvertes. 

Durant les 11h de vol j'ai essayé de m'occuper comme je pouvais avec les films proposés, 

en écoutant de la musique ou en écrivant. Je ne voulais pas dormir pour éviter d'être en 

jetlag, le fait que je fasse un vol de jour m'a beaucoup aidé, et j'ai pu assister à un 

magnifique couché du soleil, sûrement l'un des plus beau que j'ai vue à ce jour. 

« Nous arrivons à notre destination, Aéroport international El Dorado 

 de Bogota,heure locale d'arrivée 19:20, ce soir nous avons un ciel nuageux avec une 

température moyenne actuelle de 16 C°. » 

C'est sur ces mots, du commandant de bord que j'arrivais pour la première fois en Amérique 

Latine, en Colombie.   

 

Après plus d'une heure d'attente à l'étape migration, je retrouvais enfin les membres du club 

rotary de Fusagasuga et ma mère d'accueil avec des petites attentions à mon égard (lettre 

de bienvenue, bonbon, ballon, et banderole en mon nom)   

En arrivant j'ai pu parler en anglais avec Laura, une ancienne étudiante d'échange qui a 

effectué son échange en Belgique. Cela m'a permis de ne pas être directement  totalement 

perdue dans la langue. Avant de reprendre la route nous nous sommes arrêtés manger des 

petites choses. Ils m'ont fait goûter des spécialités comme le palito de queso (mon préféré) 

pan bono, hojaldra et almojabana. 

    

Après 4h de route on arrivait finalement à Fusagasuga à 1h du matin. Ça faisait plus de 24h 

que je n'avais pas dormi, comment dire que j'étais bien fatigué. Mais j'étais émerveillée par 

l'énorme bouquet de fleurs que tenait mon père et mon chien en m'accueillant. En arrivant 

dans l'appartement j'observais les ballons bleu-blanc-rouge et jaune bleu rouge qu'ornais le 

salon. Puis en entrant dans ma chambre mon nom, qui était écrit en énorme sur mon 

armoire. 

Après toutes ces émotions je fuis dormir dans mon lit dur mais charmant. 

 

 
 

Le lendemain je me suis tranquillement réveillée dans ma nouvelle chambre, il était environ 



10h mais je ne me sentais pas vraiment fatigué. En entrant dans le salon, un copieux petit 

déjeuner m’attendait avec mes parents, ce qui aujourd'hui est devenu une routine. Dans 

l'après- midi, ma mère d'accueil m'a emmené faire quelques courses dans le centre. Ici il y a 

beaucoup de petites boutiques spécialisées ou où l'on peut trouver de tout. Il y a aussi 

beaucoup de petits restaurants de rue. Ou encore de grands marchés de fruits et légumes 

forment des assortiments de couleurs très beaux à voir. En passant par le centre, elle m'a 

montré la place principale, une place plutôt calme qui donne sur les montagnes puis aussi 

l'église de Fusagasuga. On est ensuite allés rendre visite à sa grand-mère qui vit dans une 

très belle maison semblable à une finca en plein centre. Une finca c'est une sorte de grande 

maison (une villa) à la campagne que certaines familles ont, souvent ils ont un appartement 

en ville et vont à leur finca les weekend ou pendant les vacances. Ce sont de très belles 

maisons avec plein de plantes, un grand jardin et parfois une piscine. Il y a une semaine 

suis allé dans une finca faire une journée piscine avec ma famille, c'était superbe, même 

malgré le temps un peu pluvieux. Le climat à Fusa est parfait, il ne fait jamais froid mais 

jamais hyper chaud non plus, on tourne autour de 24/26 C° de ressenti tous les jours. 

 

 
 

Le soir on est allé voir l'entrainement de basketball de ma mère. Ensuite mon père m'a 

emmené dans un restaurant de rue manger des « arepa con queso », se sont des petites 

galettes de maïs fourrées de fromage, c'est un encas très commun ici et se mange à toutes 

heures, au dîner comme au petit déjeuner. D'ailleurs généralement j'en mange une tous les 

matins avec un œuf brouillé, du riz et des fruits. En général, les personnes ajoutent du 

fromage sur l'arepa en plus du fromage qu'elle contient. (il y a du fromage PARTOUT ici) 

Avec notre petit chien  Doki qui nous suis partout car il n'aime pas rester seul à la maison (je 

pense d'ailleurs que ça l'a rendu très intelligent parce qu'il a vraiment l'air de comprendre 

tout ce qu'on lui dit, c'est assez impressionnant) 

Quelques semaines plus tard, après plusieurs visites chez la modiste pour faire mon 

uniforme sur mesure, je suis rentrée à l'école pour mon premier jour de cours. J'ai été 

accueilli par le coordinateur (l'équivalent du CPE en France). Il m'a ensuite présentée à la 

classe qui était très intriguée par cette nouvelle arrivée. Premièrement car j'arrive en fin 

d'année scolaire (les grandes vacances sont de novembre à février ici) et secondement 

parce que je suis sûrement la seule blonde européenne de la ville. 

A la suite de la sortie de classe du coordinateur certains camarades de classe sont venus 



me parler pour essayer de savoir d'où je venais et ce qui m'amenait ici. J’ai assez 

rapidement sociabilisé et je m’entends bien avec tout le monde donc c’est vraiment sympa. 

Mon colegio est vraiment beau et agréable. Ici les élèves et les profs sont beaucoup plus 

proches et les cours sont beaucoup plus relax qu' en France. Normalement les horaires de 

mon «colegio » sont de 6h30 à 2h30 avec une pause de 9h30 à 10h puis une seconde de 

12h15 à 1h, mais moi j'ai une adaptation qui me fait commencer à 8h tous les jours sauf le 

vendredi ou je commence à 6h30 car les deux premières heures sont consacré a un sorte 

de service civique avec les plus petits. Je suis dans un « Colegio » privé catholique donc on 

a des cours de religion mais je n'y assiste pas car je suis athée, à la place j'ai des cours 

d'espagnol avec les plus grands. Un “colegio” est un établissement regroupant toutes les 

tranches d'âges de la crèche au lycée, ici tous les établissements fonctionnent ainsi. 

En ce qui concerne la nourriture à l'école, la plupart mangent des glaces, des gâteaux ou 

des empanadas (beaucoup de choses très sucrées ou très grasses).Malgré cela tout le 

monde est plutôt très « fit », ici la plupart des jeunes vont à la gym car l'apparence est très 

importante ) pendant les pauses puis déjeunent chez eux. 

En ce qui me concerne, je mange généralement un petit encas aux poses, ensuite je mange 

mon déjeuner aux alentours des 3h puis je vais au volley trois fois par semaine de 4h à 6h. 

Ça me plait beaucoup ! Et les gens sont très agréables, en général ici peu importe où tu vas, 

les gens sont plutôt très gentils et heureux. 

J'ai aussi goûté des glaces à l'avocat et au fromage qui n'étaient vraiment pas si mal. 

Concernant mon alimentation je mange vraiment très bien ici, tout est très bon! Et je ne 

rencontre aucun problème avec le fait d'être végétarienne, mes parents sont très 

compréhensifs (ils sont vraiment adorables je les adore) et me préparent des plats délicieux 

et complets. J'ai eu quelques remarques extérieures mais en général les gens sont juste 

intrigués et ne prêtent pas vraiment attention contrairement à la remarque que j’ai pu 

recevoir en France. 

Il y a quelques semaines on s’est retrouvés avec tous les autres étudiants de mon district, 

c’était vraiment super! 

 

Donc globalement tout se passe très très bien ici, je vis un très bon échange. 

Je ne peux pas vous en raconter plus pour cette fois mais rendez-vous au prochain compte 

rendu pour plus d'information sur mon expérience en Colombie ! Merci pour votre lecture et 

bonne journée, bonne soirée ou bonne nuit en fonction de l'heure à laquelle vous me lisez 

haha. (Je m’excuse pour la petite taille des photos, je vous invite à les grossir :)) 

 

ps: pour les futures étudiants d’échanges qui hésiteraient à choisir la Colombie ou 

voudraient plus d’informations, qu’ils n'hésitent pas à me contacter sur mon Instagram: 

adele.ddy 

 
 


